

4
Tage



Holland, das sind Tulpen und Käse, was einem spontan einfällt. Und genau diesen beiden Themen wollen wir unsere Kurzreise widmen. April ist die Zeit der Tulpenblüte und da darf der Besuch des Keukenhofes nicht im Programm fehlen. Der Keukenhof ist der schönste Frühlingspark der Welt. 8 Wochen lang präsentieren sich etwa sieben Millionen Tulpen, Narzissen und Hyazinthen auf einer Fläche von 32 Hektar. Alkmaar ist als Käsestadt bekannt. Seit Jahrhunderten wird Freitagmorgen der weltberühmte Käsemarkt abgehalten. Eine echte holländische Tradition, mit der viel Trubel und Geselligkeit einhergehen.

1. Tag: Anreise nach Alkmaar

Um 06.00 Uhr beginnen wir unsere Reise nach Holland. Eine interessante Strecke führt in unseren Urlaubsort Alkmaar. An Groningen und Drachten vorbei erreichen wir den Abschlussdeich. Dieses gewaltige Bauwerk trennt das IJsselmeer und Nordsee. Genießen Sie die 32 km lange Fahrt über das Meer. Unser Ziel ist Alkmaar in der Provinz Nordholland. Alkmaar ist bekannt als Käsestadt der Niederlande, aber es hat viel mehr zu bieten. Wohnen werden Sie in den nächsten Tagen im Hotel Golden Tulip.

2. Tag: Alles Käse in Alkmaar?

Jeden Freitag von März bis September findet der Käsemarkt in Alkmaar statt. Viele tausende Besucher aus aller Welt kommen, um das besondere Schauspiel der Käseträger inmitten der Käsestapel auf dem Marktplatz zu bewundern. Außerdem findet um den Käsemarkt herum ein geselliger Kunst- und Handwerkermarkt statt. Sie finden hier die echten holländischen „Poffertjes“, Matjeshering, Bauernkäse, einen Holzschuhmacher, Handwerkerstände und noch vieles mehr. Eine ortskundige Gästeführung begleitet Sie zum Käsemarkt, besucht mit Ihnen das

Käsemuseum und führt Sie durch ein wenig durch die wunderschöne Stadt Alkmaar. Auf der circa 45-minütigen Rundfahrt erleben Sie am Nachmittag, wie Alkmaar früher war und wie es sich entwickelt hat. In einem besonders niedrigen ‚Giethoornse Punter‘ schippern Sie durch die Grachten, unter zahlreichen Brücken hindurch und entlang zahlreicher historischer Plätze. Sie werden sehen, dass Alkmaar vom Wasser aus am schönsten ist!

3. Tag: Keukenhof – Amsterdam

Der schönste Frühlingspark der Welt erwartet Sie am heutigen Vormittag. Der Keukenhof ist ein Park, in dem jedes Jahr über 7 Millionen Blumenzwiebeln eingepflanzt werden. Die Gärten und vier Pavillons zeigen eine fantastische Kollektion von: Tulpen, Hyazinthen, Narzissen, Orchideen, Rosen, Nelken, Iris, Lilien und vielen anderen Blumen. Sie werden überwältigt sein von dem Spektakel an Farben und Düften. Ein kurzer Streifzug durch Amsterdam darf auf dieser Reise nicht fehlen. Der Nachmittag ist der niederländischen Hauptstadt gewidmet. Während einer Grachtenfahrt bekommen Sie einen Eindruck von dieser facettenreichen Stadt.

4. Tag: Heimreise

Nach erlebnisreichen Tagen treten wir heute die Heimreise an.

Im Reisepreis enthalten

- Fahrt im modernen Fernreisebus
- 3 Übernachtungen im Hotel Golden Tulip Alkmaar (oder gleichwertig)
- 3 x Frühstück und Abendessen
- Führung Käsemarkt Alkmaar, Käsemuseum und Stadtrundgang
- 45 min. Grachtenfahrt in Alkmaar
- Besuch und Eintritt Keukenhof
- 75 min. Grachtenfahrt in Amsterdam
- Info-Mappe am 1. Reisetag
- Taxiservice ab/an Haustür

24.04.–27.04.2019
EZ-Zuschlag

Reise-Nr.: 034
147 €

4 Tage

519 €